

ÚLTIMAS NOTICIAS Aplazan Copa América Argentina-Colombia hasta 2021 por coronavirus



Inicio / Lo que está pasando / **Ecopetrol** anuncia recortes a inversiones y gastos tras el desplome del crudo

ECOPETROL ANUNCIA RECORTES A INVERSIONES Y GASTOS TRAS EL DESPLOME DEL CRUDO

Redacción hace 3 horas Lo que está pasando Dejar un comentario 25 Visitas

Me gusta 2 Tweet Share Guardar

Aunque la petrolera colombiana es capaz de dar utilidades con un barril de petróleo en 30 dólares, decidió madrugarle a la crisis.

Ecopetrol tendrá que cortar sus gastos en 2 billones de pesos este año y reducir sus planes de inversión en 1.200 millones de dólares como respuesta al desplome del 40 % de los precios internacionales del petróleo.

La caída del precio del crudo no solo obedece al pánico por la expansión del coronavirus sino también a la incapacidad de Rusia para llegar a un acuerdo con la Opep para recortar la producción y estabilizar el mercado.

"Las medidas definidas hacen parte de un plan de intervención que tiene como objetivo adaptarse a las condiciones cambiantes del mercado de manera oportuna y ordenada", señaló la compañía.

Ecopetrol aseguró que esta es la primera etapa de un plan de ajuste lo que hace pensar que vendrán más. Aunque la petrolera está en capacidad de dar ganancias aún con un precio de 30 dólares por barril, se decidió madrugarle a la crisis y adoptar correctivos.

Entre las medidas también está un aplazamiento en el pago de los dividendos al Gobierno nacional, algo que le permitirá a la compañía tener más dinero en efectivo para operar durante el año.

ARTÍCULOS RELACIONADOS



Dólar inicia jornada a la baja y se transa en promedio sobre \$ 4.032
hace 3 horas



Aplazan Copa América Argentina-Colombia hasta 2021 por coronavirus
hace 4 horas



Joven con Coronavirus se voló de Bogotá y llegó en avión a Cartagena
hace 4 horas

4,697 Suscriptores 0 Fans 162 Seguidores 5 Subscribers 0 Seguidores

Recientes Popular comentarios Tags

- Dólar inicia jornada a la baja y se transa en promedio sobre \$ 4.032 hace 3 horas
- Ecopetrol** anuncia recortes a inversiones y gastos tras el desplome del crudo hace 3 horas
- Aplazan Copa América Argentina-Colombia hasta 2021 por coronavirus hace 4 horas
- Joven con Coronavirus se voló de Bogotá y llegó en avión a Cartagena hace 4 horas
- Ya son 65 los casos de coronavirus en Colombia hace 5 horas

COMPARTE Me gusta 2 Tweet Share Guardar

Anterior Aplazan Copa América Argentina-Colombia hasta 2021 por coronavirus Siguiendo Dólar inicia jornada a la baja y se transa en promedio sobre \$ 4.032

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

ENCUENTRANOS EN FACEBOOK

N-24 - Noticias 24 Horas Colombia 4.881 Me gusta
El mundo en un solo portal...
Me gusta esta página Compartir
Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

@N24_HORAS

Dólar inicia jornada a la baja y se transa en promedio sobre \$ 4.032 https://t.co/Q4YZR8itp7 https://t.co/DxbUvgL2dh hace 3 horas

Dólar inicia jornada a la baja y se transa en promedio sobre \$ 4.032 https://t.co/aSdI8LvGcF hace 3 horas

Ecopetrol anuncia recortes a inversiones y gastos tras el desplome del crudo https://t.co/pWVr5ykgfZ https://t.co/Kf8PZxfefe hace 3 horas

VIDEO DESTACADO

#NiUnaMás Sara Yol... Presentaba golpes, múltiples heridas en el pecho, cortadas en ambas piernas y un dedo amputado

RSS Facebook Twitter YouTube Instagram

ÚLTIMOS ARTÍCULOS

Dólar inicia jornada a la baja y se transa en promedio sobre \$ 4.032
hace 3 horas

Ecopetrol anuncia recortes a inversiones y gastos tras el desplome del crudo
hace 3 horas

Aplazan Copa América Argentina-Colombia hasta 2021 por coronavirus
hace 4 horas

INSTAGRAM N-24

TAMBIÉN PUEDE VER



YA SON 65 LOS CASOS DE CORONAVIRUS EN COLOMBIA

El Ministerio de Salud confirmó 8 nuevos casos de coronavirus en Colombia, por lo que